

jueves día 4, por la tarde fué hallada muerta en su domicilio María Vilá Cauvet, a consecuencia según dictámen médico de un colapso cardíaco.

Según las averiguaciones llevadas a cabo después de haberse personado la Autoridad Judicial que fué quien penetró en el piso y halló el cadáver, se sabe que pensaba salir el Domingo hacia Llagostera, por lo cual los vecinos no extrañaron su falta. Más a causa del mal olor persistente y progresivo que se notaba ya el miércoles, decidieron avisar a la autoridad el jueves por la mañana,

La infortunada señora, vi-

Turno FARMACEUTICO

Viernes día 12 prestará servicio la farmacia Riera; domingo día 14 lo prestará la farmacia Dalmau.

MOVIMIENTO DEMOGRAFICO

Defunciones.— José Pa-gés Romaguera; Magdalena Vila Pujol; Enrica Amer Ju-nola; María Vila Cauvet; Santiago Nadal Bonet.

Matrimonios.— Narciso Godó Padrosa con Rosa La-casa Arará; José Ibáñez Llor-ca con Rosario Guitó Mas; Francisco Morató Tauler con Ana Artells Pellicer.

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACIÓN

Félix Remus Rodá

Algubira, 95 — TELEFONO 126

Instalaciones de:

ELECTRICIDAD
CALEFACCIÓN
RADIO
SANEAMIENTO

Fábrica de GASEOSAS y SIFONE

CERVERA Cerveza DAMM

vía sola en el citado piso si-to en una casa frente al Ce-menterio, contaba 62 años de edad, siendo natural de nuestra ciudad, donde cuen-ta con varios familiares, a los que damos nuestro senti-do pésame.

Necrológicas.— Ha falle-cido el Doctor D. Santiago Nadal Bonet.— El viernes de la pasada semana falleció en nuestra ciudad y a la avanzada edad de 75 años, el Doctor en Medicina D. Santiago Nadal Bonet, que venía ejerciendo en S. Feliu desde hace más de cincuen-ta años.

Los funerales para el eter-no descanso de su alma tu-vieron lugar en la Iglesia Pa-rroquial de nuestra ciudad, el lunes de la cte. semana, a as 10 de la mañana, y se vie-ron muy concurridos, fiel ex-presión de las innumerables amistades que supo gran-jearse durante su vida, tanto en el desempeño de su labor facultativa, como en su tra-to amigable.

Descanse en paz Dn. San-tiago Nadal, y reciban sus deudos nuestro sentido pé-same.

El martes de la pasada se-mana falleció en Barcelona Dn. Nemesio Ribas Giner, padre político de nuestro particular amigo Guillermo Heller, a él y a su esposa Dña. Concha Ribas, testimo-niamos nuestro sentido pé-same.

Tren especial para la fiesta del «Aplec del Re-mej».— La Cía. del Ferroca-rril pondrá un tren el próxi-mo Domingo, para asistir al tradicional «Aplec de la Mare de Deu del Remej» que tendrá su salida de San Fe-liu de las 15'15 h. e irá has-ta Font Picant, con paradas intermedias y en el Remej. Para el regreso, podrá utilizarse el tren n.º. 10 que tiene su salida de Font Pi-cant a las 19'38, y de Castell d'Aro a las 19'52.

Dicho tren no tendrá pa-rada en «El Remej».

Rectificar es de cuerdo

Porque no hemos de hacernos ya más ilusiones para este año, con referencia al verano, es por lo que hemos de rectificar en lo que se comentaba la semana pasada sobre las castañas que empezáronse a vender.

Ahi tenemos a nuestra asidua compañera invernal: la tra-montana. Viene a reemplazar al «Garbí» y a cambiar todo el régimen climatológico. A su presencia, las calles van quedán-dose desiertas. Se va aprisa. La vida exterior no interesa ya, porque no hay atractivo ninguno. Solamente aquellos que gus-ten de contemplar las hojas caídas, bailoteando al impulso del viento, quizá prolonguen su paseo callejero.

Pero todos en general, ya estamos dispuestas a cambiar nuestra indumentaria veraniega por las prendas de tiempo mediano. A cambiar las alpargatas por calzado más resisten-te. Y a acudir al puesto de castañas a comprar nuestra ración de todos los inviernos.

Conversión de hielo en carbón

No es que esta conversión sea un milagro de los que pu-dieran atribuirse a nuestra ciudad como se hacía en el número anterior. Es, sencillamente, que dentro de un tiempo pruden-cial se habrán retirado de la escena las «Pingüino», las «Ice-berg», etc. para dar paso a otros actuantes como las «Rayo» y demás nombres similares.

La actuación de los segundos, o segundas puesto que to-das son femeninas, no nos resulta simpática, si bien es neces-a-ria. Por esto aguardamos hasta el último momento en asignar-les su papel. Si se trata de actuar a base de carbón, aparte de ser caro, pone la casa toda negra. Y si se trata de actuar mediante leña, es tan verde y humeda, que no da calor.

¿Por qué no se hace acopio en verano, a pesar de la pre-sencia de tantas y tantas neveras?

Otro cambio espectacular

Todos hemos visto la magnitud espectacular que nos ofre-cieron las diversas corridas de toros que se dieron este verano en la Plaza «España Brava», de nuestra ciudad.

Aquello pasó con la llegada del otoño. Y el público buscó su expansión dominguera. Volvió al fútbol. Pero, ¿a cuál? ¿Al local? ¿Al fútbol de la radio? Entiéndase ¿Al fútbol de los to-dopoderoso retransmitido por radio? Porque, el fútbol local, — en todos partes debe ser lo mismo— no hace otra cosa que vegetar.

Menos mal que ahí están estas quinielas que vuelven a animar a los aficionados, a los entendidos.— ¡Si tuviera la suerte de acertar, lo que yo no creo sea lo acertable!—

Sin embargo, ahí están estos programas formidables del cine. Reciente el recuerdo de Sissi, y mañana, Fiesta del Pilar otro formidable estreno: «Un tranvía llamado Deseo». Esto, para continuar manteniéndose a la cabeza.

Lorens.

Telefunken - Bru - Pingüino RADIOS LAVADORAS NEVERAS

Las más acreditadas marcas para la comodidad en su hogar, en venta exclusiva en

ESTABLECIMIENTOS

I. ROCA
Clavé, 8

Instalaciones de Lampistería, Electricidad, Saneamiento, Calefacción, Luminotecnia.